



SERVICIO DE RECUPERACIÓN DE DISPOSITIVOS DE HP

REUTILIZACIÓN DE DISPOSITIVOS SENCILLA, SEGURA Y SOSTENIBLE QUE TE DEVUELVE TU DINERO.

Deshazte de forma segura de los dispositivos que ya no vas a utilizar gracias a los servicios profesionales de eliminación de datos, recibe un valor residual y ayuda a activar la economía circular para obtener una mayor sostenibilidad.



Consigue los servicios de datos seguros que necesitas para los dispositivos que has dejado de utilizar.

Ayuda a proteger tu negocio y tus datos personales con nuestros servicios que incluyen informes, logística y eliminación de datos.



Abraza la sostenibilidad.

Devuelve tus dispositivos a HP para reutilizarlos y renovarlos o reciclarlos de manera responsable.



Recupera el valor de tus dispositivos.

Recibe dinero por la devolución de tus dispositivos de múltiples proveedores¹ y haz que la renovación de tu dispositivo sea más asequible.

Cuando sea el momento de retirar tus antiguos dispositivos o tus ordenadores, haz el trabajo de forma eficaz y de manera que proporcione valor a tu negocio. Con soporte para la economía circular, deja que HP se haga cargo del equipo que retiras de manera segura, eficiente y ambientalmente racional.



Protege tus datos

Garantiza la seguridad de tus datos.

Puedes estar seguro de que nuestros expertos en seguridad de datos harán los datos de todos tus dispositivos ilegibles utilizando procesos de eliminación estándar de la industria. Están disponibles servicios opcionales in situ, remotos y personalizables.

Deja que HP se encargue de la logística.

Experimenta la ventaja de que HP embale y envíe tus dispositivos desde tu ubicación elegida, o puedes enviarlos tú mismo a HP. También están disponibles servicios personalizados.

Recibe la documentación que necesitas.

Haremos un seguimiento seguro de tus activos devueltos durante todo el proceso y te enviamos un Certificado de saneamiento de datos cuando se complete.



Abraza la sostenibilidad

Ayuda a activar la economía circular.

Devuelve tus antiguos dispositivos a HP para una nueva finalidad. Estamos comprometidos con la reducción de desechos y el impacto medioambiental a través de una reutilización y un reciclaje profundos.

Asegura el cumplimiento.

Confía en que nuestros servicios de reciclaje cumplen con las normativas gubernamentales y medioambientales aplicables y los dispositivos se procesan de conformidad con nuestros estándares de alta calidad.

Observa los resultados positivos.

Recibe el Informe de ventajas de la sostenibilidad que detalla las ventajas medioambientales de los dispositivos que recuperamos.



Recupera valor

Obtén valor residual por dispositivos devueltos.

Emprende el camino a la adquisición de nuevos dispositivos cuando te demos un presupuesto² de valor justo de mercado¹ en los dispositivos que devuelvas, tanto si son de HP como de otros fabricantes³, en función de las características del hardware, el estado y la ubicación. Si no hay valor residual, reciclaremos tu dispositivo de manera responsable.

Para obtener más información y solicitar un presupuesto, ponte en contacto con ITAD@hp.com

1. El valor justo de mercado se evaluará en función de la antigüedad y el estado del dispositivo. Es posible que no todos los dispositivos tengan valor residual. Si no lo tienen, serán reciclados de forma responsable.
2. El presupuesto queda sujeto a la evaluación del producto físico una vez que sea recibido por HP.
3. La compra de nuevos dispositivos de HP es un requisito previo para los dispositivos que no sean de HP.

